

Cádiz 9 de enero de 2024

Estimada comunidad universitaria:

En el día de ayer, 8 de enero, se publicó en el BOJA la resolución de mi nombramiento como Rector con efecto a partir del día 9. Pese a que la ceremonia en el palacio de San Telmo será el día 17 de este mismo mes, la Junta de Andalucía ha implementado este nuevo sistema para que el desempeño del cargo no se retrase por problemas de agenda en Sevilla para la celebración de los correspondientes actos protocolarios. Es por ello que desde hoy asumo mi nueva responsabilidad con ilusión y con mucha motivación. De igual manera, desde este momento y durante todo el mes de enero se irá produciendo el nombramiento del equipo que me acompaña, garantizándose así que los procesos y las convocatorias en curso tengan el soporte adecuado.

Lo primero que quiero hacer es agradecerles al Rector Piniella y a su equipo el trabajo que han llevado a cabo en estos complicados años que han precedido. Han sido tiempos difíciles y es necesario reconocer su esfuerzo y la manera en que han contribuido a reforzar el compromiso de la Universidad de Cádiz con la sociedad a la que sirve. Debo igualmente agradecer su ayuda para que el relevo se haya realizado de manera rigurosa y ordenada. La colaboración entre los miembros del equipo saliente y del entrante en estos días ha sido ejemplar. Gracias también por todas las muestras de cariño que mi equipo y yo hemos recibido después de las elecciones por parte de toda la comunidad. Vuestro empuje nos motiva para trabajar más y mejor por nuestra institución.

Quiero terminar este primer mensaje como Rector deseando que el nuevo año os permita hacer realidad vuestros sueños e ilusiones y que entre todos podamos seguir trabajando para fortalecer una Universidad a la que aún le quedan muchos logros que celebrar.

Recibid un cordial saludo y muchas gracias por todo.

Casimiro Mantell

Rector UCA